

Control TOTAL

Tenga el control de su empresa en cualquier momento y lugar.

Adaptativo

Adaptado a las necesidades de su empresa en todo momento, con nuestro modelador de procesos.

Soporte Especializado

Nuestros agentes especializados le ayudarán a resolver sus consultas

Oficinas

Tel. +34 959 096 443 Tel. +34 910 051 170

www.ev4software.com



ev4 SGA / Logistica es la solución de gestión empresarial en la nube que resuelve las necesidades de las Pymes, con el que controlar todas las áreas de su empresa, desde las ventas, las compras, la distribución, y gestionando desde administración toda la producción de su negocio. Te permite conocer en tiempo real tu negocio.

ev4 en su versión estándar, le permitirá gestionar sin ningún inconveniente su empresa, y gracias a sus funciones de personalización a través del modelador de procesos podrá adaptar las funcionalidades a sus requerimientos.

Ventas

Gestión de clientes, tanto habituales como potenciales, gestión de presupuestos, pedidos, albaranes y facturas, logrando una trazabilidad de su negocio sumamente detallada.

Controle su stock en multi-almacenes y su stock virtual controlando los pedidos de compras lanzados a sus pro-

Gestione las ventas de su red de vendedores, así como sus comisiones, y la gestión de múltiples tarifas.

Compras

Gestión de proveedores, gestión de presupuestos, pedidos, autorizaciones de pedidos de compra, albaranes, traspaso de inventario entre almacenes, así como control del inventario y de las facturas, logrando una trazabilidad de su negocio sumamente detallada.

Almacenes

Gestione sus almacenes de forma centralizada, con la gestión de albaranes, traspaso entre almacenes e inventarios. Gestione todos sus almacenes desde dispositivos móviles.

Contabilidad

Gestione sus previsiones de cobros y pagos, gestión y liquidación de impuestos (ICA, IGIC), y contabilidad automática de compras y ventas.

Virtual Dashboard

Centralice toda la información de su negocio en nuestro *Virtual Dashboard*, gracias a los widget donde podrá visualizar rápidamente los indicadores (KPi), gráficos y otras opciones de su negocio, para así optimizar la estrategia de la empresa.

Usuario y perfiles

Gestione el nivel acceso de todos los usuarios de su empresa a las funcionalidades de ev4. Con nuestro gestor de perfiles de usuario podrá acceder o restringir el uso de cada uno de los usuarios. Y con el registro de eventos podrá analizar en cualquier momento la gestión de los usuarios y optimizar así sus funciones.

Gestor Documental

En ev4 ERP dispone de un potente gestor documental, donde podrá asociar cualquier documento externo a sus procesos de negocio. Emitir informes de la trazabilidad de cada uno de ellos, compartirlos con usuario externos a la plataforma, o enviárselo automáticamente desde nuestra central de envíos y notificaciones.



Oficinas

Tel. +34 959 096 443 Tel. +34 910 051 170





Ventajas de confiar en ev4

ev4 SGA Logistica es la solución integral de gestión empresarial con la que controlar todas las áreas de su empresa, permitiéndole conocer en tiempo real su negocio.

Ev4 se adapta a múltiples sectores empresariales, y cuenta con soluciones verticales

Gracias a la gestión integrada de ev4, podrá conocer rápidamente los indicadores de su preferencia, gracias a nuestro virtual dashboard. Y si su tiempo es oro, configurar la central de envíos para recibir en su email sus indicadores.

Deja que sus empleados solo accedan a la información con la que trabajan, esto lo logramos mediante los perfiles de usuarios, donde puedes restringir el acceso a las funcionalidades de ev4.

Control de bloqueos y stocks especiales. Bloqueos de mercancía y de ubicaciones. Stock en consignación de proveedores. Reservas de mercancía.

Movimientos internos. Gestión de traslados de mercancía. Órdenes de transporte entre zonas. Ubicación guiada de mercancía entrante.

Consolidación de mercancías para mejorar el aprovechamiento del almacenamiento. Reabastecimiento de ubicaciones de picking. Reubicación manual de mercancía.

Recuentos físicos: Recuentos sin bloqueos de mercancía. Tipos de recuentos. Recuentos por ubicación o producto.

Control de diferencias. Interfaz de generación de movimientos a ERP.

Trazabilidad de movimientos y tareas. Diario de movimientos para todas las operaciones y tareas. Trazabilidad por producto, lote, cliente, número de serie y documentos de gestión. Trazabilidad por operario.

Planificación y control. Monitor de órdenes de salida. Evaluación de carga por zonas.

Soporte y selección de distintas técnicas de picking de forma dinámica dependiendo de las características de las órdenes de salida (picking en una o dos etapas, multipedido, etc.).

Gestión de la urgencia y prioridad. Criterios de priorización.

Picking con papeles y sin papeles. Posibilidad de impresión de orden de preparación impresa. Preparación con optimización de recorrido de picking. Gestión de incidencias de stock. Gestión de comprobaciones de inventario permanente.





Funcionalidades

eV4 SGA Logistica organiza todo el trabajo a realizar por el personal del almacén priorizando por las tareas más importantes primero, diferenciando por perfiles y zonas de trabajo.

Además, ev4 SGA Logistica tiene en cuenta los recursos libres que un operario puede manejar (que tiene habilitados en el SGA) de forma que si para una tarea necesita una carretilla elevadora, mirará que esté libre y que pueda asignársela a ese operario. En caso contrario, enviará otra tarea hasta que el recurso esté libre (que lo liberará otro operario distinto).

La asignación de tareas y recursos es automática. Es decir, una vez configurado, el propio SGA envía las distintas tareas a realizar a cada uno de los operarios, ya priorizadas.

Toda esta información queda registrada en el sistema para que pueda ser explotada por con un Bl y obtener información como ratios de ocupación, duración media de las tareas, etc.

Las principales configuraciones en el SGA relacionadas con la tareas y recursos son:

Tareas: definición de las todas las tareas que se realizan en el almacén, incluidas las complementarias como cambiar una batería, barrer una zona, etc.

Perfiles: Agrupan las tareas y las priorizan.

Recursos: son todas las herramientas de trabajo compartidas que se usan en el almacén.

Zonas. Son las zonas de almacén que delimitan el área de trabajo de cada perfil.

Operarios. Lo idóneos es asociarlos a los distintos perfiles para que estén asociados a un conjunto de tareas, priorizadas, con una serie de recursos que pueden utilizar.

DEFINICIÓN DE ALMACENES

Por empresa y centros de trabajo, que se deseen tratar como caóticos en su organización, tanto físicos como lógicos, tanto propios como ajenos, o según su función: Materias primas, semielaborados, producto acabado, control de calidad, defectuosos, etc.

DEFINICIÓN DE UBICACIONES:

Creación masiva de ubicaciones mediante la combinación de los niveles seleccionados (pasillo-fila-columna-profundidad) así como con la creación de las coordenadas de las ubicaciones para la optimización posterior de recorridos. Se podrá establecer para cada tipo de ubicación: alto/ancho/profundidad, volumen, peso máximo, días de recuento, apilabilidad, porcentaje de seguridad para garantizar la capacidad de una ubicación y holguras entre contenedores, tipos de productos y nº máximo de productos diferentes que puede contener, bloqueo de una ubicación, etc.

DEFINICIÓN DE ZONAS DE ALMACÉN

Para agrupar distintas ubicaciones dentro de un almacén, tanto desde el punto de vista de almacenamiento como de organización de procesos. Defina criterios de zonas relacionando productos o familias con las diferentes zonas del almacén, pudiendo asociar:

Zona Prohibida, Zona Exclusiva: zona del almacén donde el producto se almacena de forma exclusiva. Sólo puede ubicarse en ubicaciones de esa zona.

Zona Preferente: zona del almacén donde el producto se almacena de forma preferente. Primero se intentará ubicar en ubicaciones de esta zona y en caso de no encontrar disponibilidad, se buscarán otras ubicaciones válidas.



y mucho más

DEFINICIÓN DE AGRUPACIONES LOGÍSTICAS

DEFINICIÓN DE AGRUPACIONES LOGÍSTICAS (PACKAGING) de cada producto: Producto / Contenedor, Tipo de contenido, Código EAN del contenido, Tipo empaquetado, Código EAN de la agrupación, agrupaciones de tipo palé o similare

GESTIÓN DEL ETIQUETADO de ubicaciones, productos y agrupaciones logísticas, en función de las distintas gestiones con las que se trabaja: envío en expediciones, packing-list de palés multi-referencia, recepción de compras, producción, almacenamiento

OPTIMIZACIÓN DEL ASESORAMIENTO DE ENTRADAS Y SALI-DAS

En base a la experiencia de implantación de ev4 SGA Logistica en multitud de sectores de negocio, dispondrá desde el primer momento de un amplio catálogo de algoritmos asesores de entrada y de salida

CONTROL DE LA RECEPCIÓN DE MERCANCÍAS

RECEPCIÓN DE CONTENEDORES SIN IDENTIFICAR: Si lo único que se recibe del proveedor es información de la cantidad de mercancía que envía y el número de orden de compra, se podrá registrar el albarán bien mediante un puesto de trabajo fijo o mediante un equipo móvil vía RF.

RECEPCIÓN DE CONTENEDORES IDENTIFICADOS CON ETIQUE-

TAS: Esta opción se utilizará cuando el proveedor tenga la capacidad de poder imprimir etiquetas EAN128.

CONTROL DE CALIDAD: Dispone de la posibilidad de predefinir por varios criterios (producto, familias, tipos de producto, proveedor, tipo de contenedor, etc.) si un producto dado tiene que ser bloqueado automáticamente o manualmente, con la posibilidad de indicar el tiempo de cuarentena que debe sufrir de tal forma que un proceso diario automático propondrá desbloquear los contenedores a los que les expira la cuarentena.

PLANIFICACIÓN Y PREPARACIÓN DE EXPEDICIONES

GESTIÓN DE PEDIDOS: Planificación de los pedidos a servir por diferentes criterios (fechas, agencias, clientes,...) y ordenando el servicio de entrega por diversos atributos (plazo de entrega, volumen, rutas).

GESTIÓN DE ÓRDENES DE PREPARACIÓN: Agrupación de la cartera de pedidos reservados en distintas órdenes de preparación para la preparación conjunta en los almacenes de servicio y posterior seguimiento de una orden: generada, confirmada, preparándose, en paletizado, en pre-carga, cargada, albaranada.

EVALUACIÓN DE PICKING de un determinado conjunto de órdenes de preparación, en el cual se determina para cada artículo las cantidades de picos y las cantidades en palés completos que deben ser extraídas del almacén, generando órdenes de trabajo con un recorrido óptimo.

PICKING EN BASE/RECORRIDO (orientado a la preparación de los palés mediante un recorrido por las estanterías de picking), **PICKING POR RAFAGA** (orientado a la extracción masiva de los palés necesarios a una zona de paletizado, donde los operarios compondrán los palés multi-referencia).

GENERACIÓN DE HOJAS DE CARGA a partir de: órdenes de preparación completas, pedidos de cliente o líneas concretas de esos pedidos, detalle de palés ya preparados y matriculados, visualizando el contenido de los mismos e indicando los datos referentes a la carga.

CARGA DE MERCANCÍA en el camión en tiempo real vía RF, mediante la lectura del SSCC de palés o códigos de artículos (EAN13, DUN14) validando los datos incluidos en la hoja de carga.

GENERACIÓN DE ALBARANES: Una vez cargados los bultos en el camión, se emitirá la documentación correspondiente, tanto los albaranes de entrega como los albaranes de transporte y listados de packing-list para transportistas.

Oficinas

Tel. +34 959 096 443 Tel. +34 910 051 170





Beneficios

ev4 le permite automatizar proceso críticos con el consiguiente ahorro de costes, controlar posibles errores y así aumentar la productividad y rentabilidad de su negocio.

Tenga una visión global de todos sus procesos, y sus indicadores (KPi).

Todo al alcance de su mano, gracia a que ev4 es una solución 100% en la nube.

Cloud Computing. Infraestructura 100% en la nube, que permite la automatización de la copias de seguridad de tus datos.

Movilidad. Virtual Dasboard, puedes acceder a los principales indicadores de su negocio, desde tu tablet.

Beneficio de una gestión en la nube

No necesita de inversión en servidores, solo utilizará el ordenador o dispositivos móviles. Mayor productividad por las funcionalidades y facilidad de uso para tus usuarios.

La seguridad de los datos en la nube no es opcional.

Las soluciones online estándar normalmente ofrecen unos niveles de seguridad más altos.

ev4 utiliza los mejores componentes estándar de mercado y pasa las más exigentes auditorías de seguridad.

- * Copias de seguridad automatizadas
- * Redundancia de datos para la máxima protección
- * Disponibilidad del servicio 24x7x365

SECURITY

Nuestros partner disponen de las siguiente certificaciónes

Certificación de Seguridad ISO 27001:2013 ISO 9001 (Sistema de Gestion de la Calidad)

Oficinas

Tel. +34 959 096 443 Tel. +34 910 051 170

